
 
 
 
 
 

Comunità pastorale “Santa Caterina” 

 
 
 
Cari genitori dei ragazzi e delle ragazze di I, II e III media, 
desideriamo raggiungervi 
maggior ragione 
Nel mese di settembre, dopo la festa degli Oratori 
Zoccorino, 
domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 
Preadolescenti
novembre, dopo la Celebrazione delle
Ora la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo 
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 
anche la Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc
indicazioni 
Non siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr
Speriamo a breve di poter delineare un 
più chiara, sia rispetto alla possibilità di svolgere al venerdì se
tempistiche. 
Semplicemente, avvicinandosi la data del 15 novembre,
confidandovi il
crescita, pur avvertendo la comune difficoltà a formul
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 
potete far pervenire alla mail della segreteria (

 

 

Comunità pastorale “Santa Caterina” 

Cari genitori dei ragazzi e delle ragazze di I, II e III media, 
desideriamo raggiungervi 
maggior ragione ci chiede di coltivare giorno per giorno i semi della speranza.
Nel mese di settembre, dopo la festa degli Oratori 
Zoccorino, avevate ricevuto una com
domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 
Preadolescenti. Prospettavamo 

mbre, dopo la Celebrazione delle
la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo 

Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 
a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc

 dettagliate su ciò che è possibile e ciò che non è possibile compiere.
on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr

Speriamo a breve di poter delineare un 
, sia rispetto alla possibilità di svolgere al venerdì se

tempistiche.  
Semplicemente, avvicinandosi la data del 15 novembre,
confidandovi il nostro 

, pur avvertendo la comune difficoltà a formul
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 
potete far pervenire alla mail della segreteria (

Comunità pastorale “Santa Caterina” 
Cammino del Gruppo Preadolescenti

Cari genitori dei ragazzi e delle ragazze di I, II e III media, 
desideriamo raggiungervi con un piccolo messaggio,

ci chiede di coltivare giorno per giorno i semi della speranza.
Nel mese di settembre, dopo la festa degli Oratori 

avevate ricevuto una com
domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 

rospettavamo infatti 
mbre, dopo la Celebrazione delle
la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo 

Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 
a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc

su ciò che è possibile e ciò che non è possibile compiere.
on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr

Speriamo a breve di poter delineare un 
, sia rispetto alla possibilità di svolgere al venerdì se

Semplicemente, avvicinandosi la data del 15 novembre,
 desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

, pur avvertendo la comune difficoltà a formul
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 
potete far pervenire alla mail della segreteria (

Comunità pastorale “Santa Caterina” 
Cammino del Gruppo Preadolescenti

Cari genitori dei ragazzi e delle ragazze di I, II e III media, 
con un piccolo messaggio,

ci chiede di coltivare giorno per giorno i semi della speranza.
Nel mese di settembre, dopo la festa degli Oratori 

avevate ricevuto una comunicazione nella quale immaginavam
domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 

infatti di avviare 
mbre, dopo la Celebrazione delle Cresime.
la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo 

Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 
a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc

su ciò che è possibile e ciò che non è possibile compiere.
on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr

Speriamo a breve di poter delineare un quadro
, sia rispetto alla possibilità di svolgere al venerdì se

Semplicemente, avvicinandosi la data del 15 novembre,
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

, pur avvertendo la comune difficoltà a formul
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 
potete far pervenire alla mail della segreteria (oratori@cpbesana.i

Comunità pastorale “Santa Caterina” 
Cammino del Gruppo Preadolescenti

Cari genitori dei ragazzi e delle ragazze di I, II e III media, 
con un piccolo messaggio, in questo tempo carico di incertezze, che 

ci chiede di coltivare giorno per giorno i semi della speranza.
Nel mese di settembre, dopo la festa degli Oratori che abbiamo vissuto comunitariamente a Vergo 

unicazione nella quale immaginavam
domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 

avviare gli incontri con 
Cresime. 

la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo 
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 

a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc
su ciò che è possibile e ciò che non è possibile compiere.

on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr
quadro più preciso,

, sia rispetto alla possibilità di svolgere al venerdì se

Semplicemente, avvicinandosi la data del 15 novembre, 
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

, pur avvertendo la comune difficoltà a formulare iniziative e programmi. Allo stesso tempo, 
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 

oratori@cpbesana.i

Comunità pastorale “Santa Caterina” – Besana in Brianza
Cammino del Gruppo Preadolescenti

Cari genitori dei ragazzi e delle ragazze di I, II e III media,  
in questo tempo carico di incertezze, che 

ci chiede di coltivare giorno per giorno i semi della speranza.
che abbiamo vissuto comunitariamente a Vergo 

unicazione nella quale immaginavam
domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 

gli incontri con 

la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo 
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 

a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc
su ciò che è possibile e ciò che non è possibile compiere.

on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr
più preciso, che ci permetta di

, sia rispetto alla possibilità di svolgere al venerdì sera gli incontri per i ragazzi

 riteniamo importante
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

are iniziative e programmi. Allo stesso tempo, 
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 

oratori@cpbesana.it). 
 
Vi salutiamo con affetto,
don Fabrizio e gli educatori
del Gruppo Preadolescenti

Besana in Brianza
Cammino del Gruppo Preadolescenti 

in questo tempo carico di incertezze, che 
ci chiede di coltivare giorno per giorno i semi della speranza. 

che abbiamo vissuto comunitariamente a Vergo 
unicazione nella quale immaginavamo di compiere nella p

domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 
gli incontri con i ragazzi nella seconda metà di 

la situazione generale è molto differente rispetto a come l’avevamo ipotizzata
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 

a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc
su ciò che è possibile e ciò che non è possibile compiere. 

on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporr
che ci permetta di comunicarvi 

ra gli incontri per i ragazzi

importante “mandar
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

are iniziative e programmi. Allo stesso tempo, 
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 

Vi salutiamo con affetto,
don Fabrizio e gli educatori
del Gruppo Preadolescenti

Besana in Brianza
 

in questo tempo carico di incertezze, che 

che abbiamo vissuto comunitariamente a Vergo 
o di compiere nella p

domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 
i ragazzi nella seconda metà di 

ipotizzata e soprattutto sperata. 
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 

a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) fornisc

on siamo ancora in grado, pertanto, di raccontarvi ciò che vorremmo proporre ai “nostri”
comunicarvi qualche idea 

ra gli incontri per i ragazzi

“mandarvi un segnale”
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

are iniziative e programmi. Allo stesso tempo, 
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 

Vi salutiamo con affetto, 
don Fabrizio e gli educatori 
del Gruppo Preadolescenti 

Besana in Brianza 

in questo tempo carico di incertezze, che a 

che abbiamo vissuto comunitariamente a Vergo 
o di compiere nella prima 

domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 
i ragazzi nella seconda metà di 

e soprattutto sperata. 
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 

a Regione Lombardia e la nostra Diocesi (per quanto riguarda le attività in oratorio) forniscano 

e ai “nostri” ragazzi. 
qualche idea 

ra gli incontri per i ragazzi, sia sulle 

un segnale”, 
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

are iniziative e programmi. Allo stesso tempo, 
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 

a 

che abbiamo vissuto comunitariamente a Vergo 
rima 

domenica di Avvento (15 novembre) il gesto della iscrizione al cammino di catechesi del Gruppo 
i ragazzi nella seconda metà di 

e soprattutto sperata. 
Al momento, dopo i pronunciamenti del Presidente del Consiglio, abbiamo bisogno di attendere che 

ano 

ragazzi. 
qualche idea 

sulle 

, 
desiderio di accompagnare, insieme a voi genitori, i ragazzi nel loro cammino di 

are iniziative e programmi. Allo stesso tempo, 
vorremmo anche metterci in ascolto di vostri eventuali suggerimenti, proposte, considerazioni, che 


